



La demanda de abogados especializados en la Ley de Segunda Oportunidad aumentó un 40% en 2023

Desde la entrada a vigor de la Ley de Segunda Oportunidad en el año 2015, ha habido un creciente aumento de concursos de acreedores, lo que ha incrementado la demanda de este tipo de servicios legales.

La Ley de Segunda Oportunidad, como su propio nombre indica, ofrece una segunda oportunidad a las personas físicas que se encuentran en **una situación de sobreendeudamiento de buena fe**.

Permite la exoneración total o parcial de las deudas, facilita la negociación con los acreedores para llegar a acuerdos viables, y posibilita la elaboración de planes de pago adaptados a la capacidad económica del deudor. Además, protege la vivienda habitual y otros bienes esenciales del deudor. Esta Ley beneficia a personas tanto físicas como autónomos, particulares y asalariados, siempre que sean deudores de buena fe y se encuentren en situación de sobreendeudamiento.

El proceso implica presentar un concurso de acreedores ante un juez, analizar la situación económica del deudor, negociar con los acreedores y, en caso necesario, presentar un plan de pago. Sin embargo, es importante destacar que la Ley de Segunda Oportunidad no es una solución universal; cada caso debe ser evaluado individualmente para determinar si esta opción legal es la más adecuada.

Estos beneficios financieros han captado la atención tanto de particulares como de empresas, en un contexto de crisis económica, lo que ha llevado al aumento de la demanda del ...